

Como medida de concientización, Ayuntamiento coloca cubrebocas a Fuente de las Tarascas

El Ayuntamiento recuerda la importancia de respetar las medidas sanitarias para evitar más contagios por coronavirus

Por Redacción PCM Noticias - agosto 4, 2020 13:45



Como una acción realizada para crear conciencia entre la población y destacar que Juntos nos Cuidamos Todos, el Gobierno de Morelia, colocó cubrebocas a la Fuente de las Tarascas, para así fortalecer la corresponsabilidad ante la pandemia por COVID-19 y resaltar la importancia de acatar las medidas sanitarias.

La administración que encabeza el presidente municipal, Raúl Morón Orozco, ha hecho frente al reto presentado por el coronavirus de diversas maneras, con apoyos alimentarios y atención focalizada a enfermos y colonias vulnerables, así como la guía y supervisión de filtros sanitarios, siempre, con la confianza en que la sociedad sea corresponsable en la aplicación de medidas sugeridas para la protección de su salud.



Fotografía Especial

Por lo anterior y en aras de dar un nuevo impulso al ímpetu con el que los morelianos han adoptado dichas indicaciones de protección, el Gobierno de Morelia, colocó cubrebocas a la Fuente de las Tarascas.

Morón Orozco, confía plenamente en que los morelianos cumplirán a cabalidad con todas las medidas sanitarias y así, contribuirán a mitigar los efectos de la pandemia, además de estimular así responsablemente la reactivación económica en todo el municipio.